

2021年お疲れ様でした!充実の冬休みを!

4月から、みなさんの「最上級生」としての自覚を感じさせる生活や活躍がたくさん見られました。現在は「受験生」として奮闘しているところですが、みなさんが大きな成長を遂げた2021年は残りわずかです。卒業までの2カ月半の期間、しっかりとした生活を送り、大きな節目の年にあたる2022年を飛躍の年にしてほしいと思います。

そして、学習相談や実力テストのある冬休みですが、事故や怪我なく健康に過ごし、1月14日(金)に成長したみなさんにまた出会えることを期待しています。

最後に、西仙北中の「卒業生」としてみなさんがどうだったのかは、卒業してから評価されることが多いと思います。そのためにも、「最上級生」として、「卒業生」として、何よりも「西仙北中生」としての誇りを胸に一日一日を大切にがんばってほしいものです。

「Merry Christmas! & A Happy New Year!」

☆あおぞら子ども園の園児にプレゼントをいただきました!

20日(火)にあおぞら子ども園の年長組の園児が来校し、キーホルダーをプレゼントしてくれました。これまで、家庭科の保育園訪問や職場体験学習、サマーショートボランティアなどでお世話になった感謝の気持ちです。突然の訪問に驚いた生徒もいましたが、一足早い小さなサンタからのプレゼントに思わず顔がほころんでいました。受験や卒業に向けて、パワーをいただきました。



曜日	行事等	授業						持ち物・SB等
		①	②	③	④	⑤	⑥	
2022年 新年明けましておめでとうございます。								
13(木)								
14(金)	朝清掃、特別日課、私立高校専願・併願受験締切 前期選抜願書受付開始(~18日)	金1	金2	金3	金4	金5	金6	体育着
15(土)								
16(日)								
17(月)	専門委員会、職員研修	月1	月2	月3	月4	月5	専門	体育着



☆冬季休業中の健康観察について

冬休み中もこれまで通りタブレット端末での健康チェックを行います。家庭にWiFiがない場合は、エクセルデータをすでに配付済みですので、それに記載するようお願いします。もし、ログインが出来なかった場合は紙の健康チェックシートに記入してください。

☆冬休み中の学習相談と実力テストについて!

冬休み中ですが、予定どおり学習相談と実力テストを行います。12月のPTA資料と生徒用の進路集会の資料にあるとおりです。欠席する場合は連絡をよろしくお願いします。

今年は、奏星学年の皆さんのがんばりがたくさん見られた一年でした。残りわずかな中学校生活でも、「受験生」「卒業生」としてのがんばりを期待します。これからのがんばりが来年度の新たなステージでの活躍につながります。令和4年も、みなさんにとって飛躍の年になりますようにお祈りしております。皆様、良いお年をお迎え下さい。 3年部職員一同

